

Los Constituyentes oaxaqueños de 1917

MANUEL HERRERA

Stella Camargo



Manuel Herrera.

Nació en la ciudad de Oaxaca, el 12 de diciembre de 1890, habiendo hecho todos sus estudios en su ciudad natal, hasta recibirse de abogado en el año 1914.

Siendo todavía estudiante de preparatoria, fundó, en compañía de sus compañeros Luis Ramírez Corzo, Arnulfo Santos, Celestino Pérez y otros muchos compañeros, el Partido Antireeleccionista de Oaxaca para llevar a la Presidencia a don Francisco I. Madero. Fue uno de los más celosos propagandistas en esa campaña, pues sus ideas liberales no le permitían tolerar la

injusticia del régimen porfirista.

Cuando Victoriano Huerta, usurpador de la Presidencia, asesinó a los primeros Magistrados de la Nación, formó en Oaxaca el Partido Liberal Constitucionalista, del que era Presidente el licenciado Juan Sánchez, Secretario el licenciado Celestino Pérez y nuestro biografiado, miembro prominente de dicho partido. Representó en el Constituyente al Distrito de Cuicatlán, y tomó parte en las discusiones de los Artículos 20 y 55, siempre con un criterio radical.

Falleció en el año de 1933.

Fuente: Camargo, Stella. “Constituyentes oaxaqueños de 1917, II parte”, periódico *NOTICIAS Voz e imagen de Oaxaca*, Oaxaca, 1 de marzo de 2017, sección Arte, impreso, pág. 2C. Texto transcrito del libro *Historia del Congreso Constituyente 1916-1917*, escrito por Jesús Romero Flores.

